

POLSEK

Bhabin Polsek Kalapanunggal Warga Desa Kalapanunggal, Dorong Partisipasi dan Keterlibatan Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 17, 2024 - 15:59



Sukabumi, 17 Januari, 2024 - Briptu Galih, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat. Kegiatan ini merupakan upaya untuk membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat serta mendengarkan aspirasi langsung dari warga.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberi ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat Desa Kalapanunggal secara umum.

Selain memberikan ruang komunikasi dua arah, Briptu Galih juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mendorong warga agar berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan mengaktifkan kegiatan Satkamling di lingkungannya masing-masing. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. Himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila ada indikasi calo tenaga kerja yang merekrut dengan modus menawarkan gaji besar untuk bekerja di luar negeri, diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. Dorongan agar warga segera memberikan informasi atau laporan terkait situasi keamanan melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan. Komunikasi yang efektif antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat mempercepat tanggapan terhadap berbagai permasalahan.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga Desa Kalapanunggal, yang menyambut baik upaya Briptu Galih dalam membangun komunikasi yang intensif dengan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan terciptanya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.